

2004年

# 4月の主な出来事

## 南北中・市内各小学校で入学式



長井市内南北中学校で7日入学式が  
行された。今年入学した生徒数は、南中  
学校では179名。進入生徒を代表して  
挨拶を行った女子生徒は、これからの中  
学校生活に対する期待と抱負を、はっき  
りした口調で話し、会場から大きい拍手。  
一方平小に入学した児童は、ちょっと  
前児童館を卒園したと思えないほど、成  
長した感じ、少しきよろきよろはしてい  
たものの、すっかり新入生の児童でした。



## 山形工科短大で入校式



長井市の最も見晴らしのいい、大石地区  
に立つ「山形工科短期大学校」の入校式が  
開かれ、県内外から34名の生徒が式に臨  
んだ。この短期大学校は、職業訓練法人山  
形工科アカデミーで、平成9年に開校、親  
企業が開校直前に撤退するというアクシ  
デントに見舞われた。地元企業がそのあ  
つを受け継ぎ、学校を運営してきた。福島  
県から入校した「菅野有希さん」が新入  
生先生を行った。



## 各組織総会相次ぐ



長井市内最大のボランティア団体である「特養光会」の総会が10日開催され、市内から400名近いボランティアが参加した。水野多門先生の講演も行われた。

長井市老人クラブ連合会の総会が20日に開催、市内各地の老人クラブの代表者が集まった。菅会長の挨拶は、長井市の財政は今年が厳しい。われわれは補助金だけに頼らず独自の活動を目指していこうと、力強く挨拶、市長はどうぞヨロシクと平身低頭。



4月25日長井市身体障害者福祉協会十六年度定期総会を開催しました。市内から7分会、80名が出席、心身の不自由を押して参加、今年度の多彩な活動案を含めた新年度予算案などを審議しました。  
4月27日、NPO法人「まごころサービス長井」の定期総会が開かれました。長井市内でもつとも早くNPO法人を取得、配食サービスや、病院の送迎など早くから取り組んでおり、協力員も65名登録、これからの行政やまちづくり参加のあるべき姿だと市長は賛辞を送りました。



2004年さくらのシーズンは、八重さくらや黄色のさくら「ウコン」や緑のさくら「御衣黄」がこれから見ごろを迎える。最上川の千本さくらなどは終了。19日20日の強風で、ムリヤリ花びらが散らされた感じの今年のさくらだった。今年もさくら回廊である「久保のさくら」にも多数の客が訪れた。